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В понедельник, 19 декабря,
состоялось очередное аппарат-
ное совещание администрации
МО «Сланцевский район», вел
которое исполняющий обязан-
ности главы муниципального
образования А.Г.ПАРАМОНЕН-
КО.

В качестве основного вопро-
са была заслушана информация
юрисконсульта администрации
Г.В.ЛЕБЕДЕВОЙ, которая проин-
формировала о последних обла-
стных законах, в частности, регу-
лирующих предоставление муни-
ципального жилья по договорам
социального найма и отдельным
категориям граждан: инвалидам
Великой Отечественной войны,
детям-инвалидам, оставшимся
без попечения родителей, и др.
категориям. Согласно действую-
щему законодательству, все, кто
стоял в очереди на получение
жилья до введения в действие
Жилищного Кодекса, право полу-
чить жильё от муниципалитета
сохраняют. Г.В.Лебедева также
проинформировала об област-
ном законе, передающем госу-

дарственные полномо-
чия по записи актов

гражданского состояния на вто-
рой муниципальный уровень,

т.е. муниципальный район. Она
ответила на ряд вопросов участ-
ников совещания.

Затем были обсуждены дру-
гие вопросы жизни города и рай-
она. Начальник отдела по де-
лам культуры, молодежи и
спорта О.В.МАТВЕЕВА и глав-
ный архитектор города С.В.СУ-
ВОРОВ сделали сообщения о
подготовке к новогодним и рож-
дественским праздникам. Были
также обсуждены вопросы рабо-
ты «Комбината благоустройства
города» по своевременной рас-
чистке улиц после снегопада,
обеспечения  теплом жилых зда-
ний в предпраздничные и праз-
дничные дни производством
«Теплосеть» МП «ЖКХ».

В конце совещания А.Г.ПАРА-
МОНЕНКО проинформировал о
заседании, проведенном губер-
натором с главами администра-
ций всех поселений, на котором
обсуждался вопрос передачи на
второй,  районный, уровень  час-
ти полномочий по обеспечению
коммунальных услуг на террито-
риях поселений.

 За многолетний и добросовестный
        труд, а также в связи с профессио-

нальным праздником – Днем энергети-
ка – награждены следующие сотрудники
Сланцевских городских электрических
сетей (филиал ОАО «ЛОЭСК»): Почетны-
ми грамотами главы МО «Сланцевский
район» - электромонтеры А.М.Лиханов
и С.М.Фомин, благодарностями главы
МО «Сланцевский район» - электромон-
тер В.М.Конышев, диспетчер В.Н.Никола-
ев.

«Несколько лет назад я установил в
квартире водосчетчик. Сейчас в МП
«ЖКХ» требуют, чтобы я или устанав-
ливал новый, или платил за проверку на-
дежности счетчика. Зачем? Ведь видно,
что водой в квартире пользовались не
очень много, большой нагрузки на счет-
чик не было».

Отвечает директор производства «Водо-
канал» МП «ЖКХ» А.М.ЗЫКОВ:

- Надежность работы приборов учета рас-
хода воды определяется не по нагрузке. Как
и любой прибор учета, водосчетчик обяза-
тельно должен проходить поверку в специа-
лизированной организации. Периодичность
поверок указана в техническом паспорте. Эти
данные у нас есть по каждому потребителю,
поэтому напоминания о необходимости по-
верки делаем заранее.

22 и 23 декабря будет вести прием избирателей депутат  ЗакСа
Виталий Николаевич КЛИМОВ  (избирательный округ № 23).

К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ
МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ

22 декабря – с 10.00 до 11.30 –
Черновской ДК,
с 13.00 до 14.30 – дер. Гости-
цы, здание администрации во-
лости,
с 15.00 до 16.30 – дер. Ново-
селье, здание администрации
волости,
с 17.00 до 18.30 – дер. Выс-

катка, ДК.
23 декабря с 10.00 до 11.30 –
дер. Овсище, здание админи-
страции волости,
с 12.00 до 13.30 – дер. Старо-
полье, здание администрации
волости,
с 15.30 до 18.30 – ДК ОАО «За-
вод «Сланцы» (Лучки).

Комитет по труду и социальной защите населе-
ния правительства области проводил конкурс на луч-
ший оздоровительный лагерь для детей, попавших в
трудную жизненную ситуацию.

В конкурсе принимали участие около 20 летних
оздоровительных лагерей, работавших на базе уч-
реждений социального обслуживания. Подведены
итоги конкурса: победителем стал социально-реаби-
литационный центр для несовершеннолетних «Меч-
та».

«Особенно члены жюри отметили проведение на
базе нашего центра районной акции «Мир без нарко-
тиков», - сказала директор центра «Мечта» В.А.Бура-
кова. – Хорошая оценка была дана также работе по
патриотическому воспитанию – в лагере проходили
встречи с ветеранами войны».

Коллектив центра «Мечта» за победу в конкурсе
награжден Благодарностью комитета по труду и со-
циальной защите, а также денежными средствами на
премирование сотрудников.

                        ПОБЕДИЛИ
В ОБЛАСТНОМ КОНКУРСЕ

 

 

Наш адрес: 197342 С-Пб, ул.Белоостровская
(ñò.ì .× åð í àÿ  Ðå÷êà), ä .28, î ô .409. Тел/факс
(812) 4962559, (812) 9289515, (812) 9289514.
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Инспекция Федеральной налоговой службы по Слан-
цевскому району Ленинградской области в целях
реализации положений статьи 65 Федерального зако-

на «Об общих принципах организации местного самоуправления
в Российской Федерации» от 06.10.2003 г. № 131-ФЗ, обеспече-
ния правильного заполнения платежных документов, оформлен-
ных налогоплательщиками, в соответствии с которыми денеж-
ные средства от уплаты соответствующих налогов и сборов
будут зачисляться в доходы бюджетов вновь образованных му-
ниципальных образований, а также обеспечения учета начислен-
ных и уплаченных сумм налоговых платежей в разрезе муници-
пальных образований поясняет, как правильно и своевременно
оформить платежные документы на перечисление налогов и сбо-
ров в бюджетную систему с 1 января  2006 года.

Все федеральные налоги и сборы, иные платежи, а также
региональные и местные налоги и сборы, иные платежи в пол-
ном объеме подлежат зачислению на Единый расчетный счет
Управления Федерального казначейства по Ленинградской об-
ласти:

В платежных документах в поле 105 указывается ОКАТО вновь
образованного муниципального образования, на территории ко-
торого зарегистрировано юридическое или физическое лицо:

Наименование муниципальных 
образований 

ОКАТО 

Сланцевский муниципальный 
район 

41242000000 

Сланцевское городское 
поселение 

41451000000 

Выскатское сельское поселение 41242804000 
Гостицкое сельское поселение 41242824000 
Загривское сельское поселение 41242808000 
Новосельское сельское 
поселение 

41242820000 

Старопольское сельское 
поселение 

41242836000 

Черновское сельское поселение 41242840000 
 

При упла-
те земельного
налога и нало-
га на имуще-
ство указыва-
ется ОКАТО по
месту нахож-
дения того
муниципаль-
ного образо-
вания, на тер-
ритории кото-
рого находит-
ся объект на-
логообложе-
ния.

В случае неверного заполнения указанных реквизитов пла-
теж будет отнесен органами Федерального казначейства на код
бюджетной классификации 10011701010010000180 «Невыяснен-
ные поступления» и не попадет в карточку расчетов с бюджетом
налогоплательщика до окончательного выяснения и перечисле-
ния его по назначению, что требует временного интервала и при-
водит к начислению пени.

Информация о кодах ОКАТО муниципальных поселений, а
также перечень ИНН, КПП налоговых органов, перечень налогов
и сборов, контролируемых налоговыми органами с указанием
кода бюджетной классификации и банковских реквизитов сче-
та, на который должны перечисляться платежи, размещена на
сайте Управления ФНС России по Ленинградской области
www.r47.nalog.ru., а также на стендах в инспекции ФНС России
по Сланцевскому району.

Дополнительно получить справки можно по телефонам:
                          2-39-79, 2-22-87, 2-18-66.

В дни приема по личным
вопросам к исполняющему
обязанности главы МО «Слан-
цевский район» А.Г.Парамо-
ненко обращается не менее
десятка человек. Не стал ис-
ключением и прием, прошед-
ший в декабре: со своими
проблемами к Александру
Гавриловичу обратились 14
сланцевчан.

Основной вопрос – улучше-
ние жилищных условий. Жиз-
ненные ситуации разные: мать
с сыном проживает в деревян-
ном доме на поселке бывшей
шахты № 3, где холодно, пере-
бои с поставками баллонного
газа. Понятно беспокойство ма-
тери за здоровье  сына  и ее же-
лание иметь более хорошее жи-
лье. Только, к сожалению, в го-
роде нет свободного муници-
пального жилья, и строитель-
ство его практически не ведет-
ся. Вот почему руководитель
местной власти не может дать
пустых обещаний и говорит об
этом откровенно. Новая посе-
тительница, и новая проблема:
женщина – опекун троих мало-
летних детей - своих внуков,
беспокоится об обеспечении их
жильем в будущем – зарегист-
рированы они на улице Лесная.
А.Г.Парамоненко отвечает: при
поступлении средств из облас-
тного бюджета на расселение
ветхого жилья будет решаться
вопрос по этой семье.

Если беспокойство этих
двух женщин по поводу улучше-
ния жилищных условий понят-
но и оправдано, рождает жела-
ние помочь им, то совсем дру-
гие чувства испытываешь, слу-
шая рассказ взрослых людей,
приехавших в наш город из даль-
них мест: с севера, из Украины.
Они пытаются кого-то обвинить
в том, что неудачно продали или
купили жилье, что их обманули.
Но почему чужие ошибки долж-
на исправлять местная админи-
страция? На каком основании
обеспечивать их жильем, если
на очереди стоит не одна сотня
сланцевчан? Беседуя с такими
посетителями, А.Г.Парамоненко

разъяснял ситуацию с
жильем в городе, сове-
товал самим более ак-
тивно решать личные
проблемы.  По другому
вопросу – с просьбой

отремонтировать крышу на
доме по улице Кутузова – обра-
тился инвалид войны Г.И.Васи-
льев. А.Г.Парамоненко заверил:
ремонт будет сделан. Подчерк-
нул – проблемам инвалидов,
ветеранов войны должно уде-
ляться первоочередное внима-
ние. А вот решение просьбы
А.И.Алексеевой, к сожалению,
не в компетенции местной вла-
сти: женщина в годы войны ра-
ботала на заводе, выпускавшем
продукцию для фронта, и счита-
ет, что должна иметь статус не
труженика тыла, а участника
войны и соответствующие льго-
ты. А.Г.Парамоненко постарал-
ся терпеливо разъяснить жен-
щине, что не может своим ре-
шением изменить льготную ка-
тегорию; А.И.Алексеева имеет
статус труженика тыла в соот-
ветствии с представленными
ею документами.  И вновь от-
крывается дверь кабинета,
входит целая делегация жите-
лей поселка бывшей шахты №
3. Их всех беспокоит отопление
поселка: об этой проблеме уже
дважды писала газета «Знамя
труда», жители в курсе, почему
возникла подобная ситуация, и
от руководителя местной вла-
сти ждут ответа на главный
вопрос: будет ли все-таки теп-
ло в их домах, и что для этого
предпринимается? А.Г.Парамо-
ненко ответил: возможны пять
вариантов решения проблемы,
один из самых эффективных –
приобретение модульной ко-
тельной, которая будет уста-
новлена  в поселке. По другим
вопросам, которые поднимали
жители поселка – о торговом
обслуживании, обеспечении га-
зом, перерасчете квартплаты –
даны поручения соответствую-
щим службам.  Каждый, кто об-
ратился на прием к исполняю-
щему обязанности главы муни-
ципального образования, полу-
чил подробные разъяснения по
своему вопросу. А по пробле-
мам, которые в компетенции
местных органов власти, при-
няты конкретные решения.

                          Т.КРЫЛОВА

ПО ЛИЧНЫМ
ВОПРОСАМ

Объем инвестиций в строительство
цементного завода в городе Сланцы
(Ленобласть) составит 150 млн евро -

таков итог переговоров, которые провела в Вене
делегация правительства Ленобласти во главе с
вице-губернатором Григорием Двасом. По соглаше-
нию, подписанному в столице Австрии, строитель-
ство будет вести группа «Промышленно-строитель-
ная группа ЛСР» во взаимодействии с австрийскими
предпринимателями. Об этом сообщили «ФК-Ново-
сти» в пресс-службе комитета экономического раз-
вития Ленобласти. По словам Дваса, это будет один
из наиболее современных и крупных заводов в Рос-
сии. ООО «Промышленно-строительная группа ЛСР»
- крупнейшее объединение предприятий строитель-
ного комплекса Северо-Запада России. Включает в
себя предприятия, которые занимаются девелопмен-
том в Санкт-Петербурге, Ленинградской области,
Москве и Германии, осуществляют строительство зда-
ний – от крупнопанельного жилья массовых серий
до элитных домов, построенных по проектам веду-
щих архитекторов. Кроме того, в состав группы ЛСР
входят предприятия по добыче и переработке сы-
рья, производству строительных материалов, оказа-
нию транспортно-механизированных услуг, а также
вспомогательные производства.              С.-ПЕТЕРБУРГ,
                                                         6 декабря /«ФК-Новости»/.

  

 

ИНН/КПП Реквизиты получателя Получатель 
4713007775 
471301001 

40101810200000010022  
в ГРКЦ ГУ Банка России 
по Ленинградской 
области 
г.Санкт-Петербург 
БИК044106001 

УФК по  
Ленинградской 
области (ИФНС 
России по 
Сланцевскому 
району) 

 

ДОСТАВЛЕНЫ
В БОЛЬНИЦУ

18 декабря в
приемный по-
кой ЦРБ из Выскатки были
доставлены двое мужчин. У
одного врачи обнаружили
колото-резаные раны брюш-
ной полости, бедра, головы,
а у другого – рубленые раны.
Ведется следствие.

ПОХИТИЛИ ТЕЛЕВИЗОР И
ПРОДУКТЫ

18 декабря в ОВД обра-
тился гр-н Д. Он сообщил о

том, что не-
известные,
п о д о б р а в
ключи, про-

никли в его квартиру на ул.
Кирова и похитили телеви-
зор, продукты питания.

НОЧНОЙ ГРАБЕЖ
На улице Грибоедова в

ночное время мужчина
вырвал у женщины сумочку,
в которой находились доку-
менты, деньги и мобиль-
ный телефон. Задержан
учащийся лицея.



20 декабря  2005  года

 

 3

Сегодня на вопросы, каса-
ющиеся реформы образования
в Ленинградской области, от-
вечает вице-губернатор Н.И.
Пустотин.

 -Николай Иванович, на
Ваш взгляд, в чем главная
суть системы нормативного
финансирования школ,
предложенной министер-
ством образования? И как
переход на новую систему
отразится на сельских шко-
лах?

-По сравнению с действу-
ющей сегодня системой финан-
сирования учебных заведений
новый принцип куда более эф-
фективный и прогрессивный.
Существовавшие прежде нор-

мы позволяли осуществлять
сметное финансирование бюд-
жетных учреждений, но не со-
здавали новых механизмов
более эффективного расходо-
вания бюджетных средств.
Предусмотренное реформами
подушевое финансирование
для самих образовательных
учреждений создает стимулы
к оптимизации расходов.   Каж-
дый муниципалитет будет
знать, сколько он получит де-
нег не на учебные заведения,
а на конкретное количество
учеников. Таким образом, мы
перейдем от финансирования
образовательного учреждения
к финансированию образова-
тельной услуги.

Расходы на обучение будут
рассчитываться для каждого
муниципального образования,
исходя из численности уча-
щихся, нормативов финанси-
рования и поправочных коэф-
фициентов. Применение коэф-
фициентов, учитывающих
объективные особенности
сельских школ, позволит фи-
нансировать их по потребнос-
тям, и ни в коем случае не при-
ведет к ухудшению обеспече-
ния денежными средствами.

-Как Вы относитесь к
идее перехода на отрасле-
вую систему оплаты труда
учителей? И как учитывать
не только количество часов,
но и качество преподава-

ния?
-Мы поддерживаем предла-

гаемую систему формирова-
ния заработной платы, осно-
ванную на учете не только от-
работанного педагогами вре-
мени, но и качества препода-
вания. Однако отдельно опла-
чивать качество преподава-
ния, по-моему, нецелесообраз-
но, поскольку оно уже учиты-
вается при аттестации учите-
лей и присвоении им квалифи-
кационной категории. К тому же
на данный момент критерии
оценки качества образования
не разработаны на федераль-
ном уровне.

    Продолжение на стр. 7.

ДОСТУПНОСТЬ И КАЧЕСТВО
ОБРАЗОВАНИЯ - ГЛАВНАЯ ЦЕЛЬ РЕФОРМ

За помощью в реше-
нии проблем, требу-
ющих финансовых

вложений, к депутату Зако-
нодательного собрания Ле-
нинградской области
Г.Б.Фрайману порой обраща-
ются руководители бюджет-
ных организаций. Когда депу-
тату удается добиться выде-
ления бюджетного финанси-
рования на эти объекты, он,
конечно, держит под кон-
тролем освоение
средств, качество выпол-
ненных работ. На днях
Г.Б.Фрайман посетил тубер-
кулезный стационар и школу
№ 3, где ведутся работы на
бюджетные средства.

Оценить качество ремон-
та, проводимого в туберку-
лезном стационаре, были
приглашены сланцевские
строители – директор ООО
«ССК» Ю.А.Гнатенко и специ-
алист отдела капитального
строительства ОАО «Ленин-
градсланец» Н.А.Цветаев.
Работы на объекте ведет
строительная организация из
С.-Петербурга. Конечно, по
сравнению с тем, что было
раньше, проведенные работы
изменили состояние и вне-
шний вид здания в лучшую
сторону. Но профессиональ-
ные строители сделали ряд
серьезных замечаний. Так,
внутренняя отделка палат
гипроком не соответствует
проекту, согласно которому
предусматривалось вырав-
нивание штукатуркой и по-
краска стен. Электропровод-
ку не заменили, а «спрятали»
её за панелями гипрока. На
«потом» отложена замена
батарей и труб отопления.
Тоньше, чем положено по
нормам, взяты доски для за-
мены полов, да еще с подо-
зрительными темными поло-
сами. Качество отделки фа-
сада тоже подверглось кри-
тике. «Считаю необходимым
письменно довести эти заме-
чания до организации, прово-
дившей тендер на использо-
вание бюджетных средств, -

сказал Г.Б.Фрайман. – Выбор
исполнителя работ на этом
объекте не удачен».

В школе № 3 продолжают-
ся работы по нормализации
теплового режима. По словам
директора школы В.В.Калинин-
ского, нет жалоб на то, что в
учебных кабинетах холодно, но
полностью ожидавшийся эф-
фект еще не достигнут. Специ-
алисты производства «Тепло-

сеть» МП «ЖКХ» предложили
ряд технических мероприятий,
осуществление которых долж-
но улучшить положение. Про-
финансирована за счет
средств депутатского фонда
часть выполненных работ. По
словам Г.Б.Фраймана, образо-
вавшаяся задолженность бу-
дет погашена после проведе-
ния намеченного объема ра-
бот.

В этот же день Г.Б.Фрай-
ман провел очередной приём
избирателей. Около двадцати
человек обратились к нему по
самым разным вопросам. В
числе наиболее важных – про-
блемы, связанные с улучшени-
ем жилищных условий. Воз-
можно, более внимательное
отношение со стороны МП
«ЖКХ» позволило бы разре-
шить их без дополнительных
усилий. Пожилая женщина, про-
живающая в двухквартирном
доме на улице 1 Мая, расска-
зала, например, что ей регу-
лярно приносят квитанции на
оплату жилищно-коммуналь-
ных услуг по соседней кварти-
ре, причем выписанные на дав-
но умершего человека. В итоге
получается, что по дому суще-
ствует задолженность, своев-
ременное техническое обслу-
живание дома не проводится.
Другая женщина, вынужденная
переселенка из Казахстана,
проживает в муниципальном
общежитии на улице Маяковс-
кого. По закону она должна по-
лучить деньги на приобретение
жилья, но ждать придется ещё

несколько лет. Посетительни-
ца обратилась с просьбой о
содействии в выделении се-
мье, в которой есть малень-
кие дети, еще одной комнаты.
В общежитии, по ее словам,
есть фактически пустующие
комнаты.

Как обычно, некоторые
люди обращаются за реальной
финансовой поддержкой. Если
она действительно необходи-

ма, Г.Б.Фрайман всегда оказы-
вает её из депутатского фон-
да, правда, сейчас уже шла
речь о выделении средств в
первом и во втором кварта-
лах 2006 года. Так, запланиро-
вана помощь в замене газовой
плиты ветерану труда, помощь
на лечение ребенка-инвалида.
Будет оказана материальная
помощь и в решении проблем
садоводческих товариществ
«Замошье» и «Дружба». Поло-
жительный ответ был дан и на
вопрос, будет ли продолжен
ремонт дороги к садоводству
«Здоровье». Несколько чело-
век обратились к Г.Б.Фрайма-
ну как к генеральному дирек-
тору ОАО «Ленинградсланец»
с вопросом о том, когда будет
выплачена задолженность по
заработной плате. Ответ пора-
дует всех, кто ждет этих де-
нег: в декабре могут поступить
средства, которые будут на-
правлены на погашение задол-
женности.

Некоторые вопросы, с ко-
торыми обращаются жители
города, решить не так просто.
Например, обеспечение бес-
платными лекарствами льгот-
ных категорий населения.
Люди жалуются не только на
то, что этих лекарств не хва-
тает, но и на то, что в городс-
кой аптеке недостаточно вни-
мательны, не хотят ставить
льготников на очередь на по-
лучение лекарств. По этим об-
ращениям намечена тщатель-
ная проверка.

Сложно помочь в решении

жилищных проблем, возникших
в прошлом по причине невни-
мательности самих людей. Так,
на приём пришла пожилая жен-
щина, рассказавшая, что в се-
редине 90-х годов собиралась
переехать к родным в Латвию.
После того, как узнала, что там
она не будет иметь права на
получение пенсии, передумала
и осталась в России, но от му-
ниципального жилья уже успе-

ла отказаться. Её комнату
отдали другим нуждающим-
ся в жилье, а она с тех пор
живет у знакомых без реги-

страции. Переселенцы из
Инты, получившие квартиру в
Сланцах по федеральной про-
грамме переселения северян,
сетуют, что жилье им предос-
тавили меньше нормативной
площади, к тому же в одной
квартире фактически прожива-
ют две семьи: родителей и до-
чери. По этим обращениям
даны рекомендации обратить-
ся в органы местной власти,
по улучшению жилищных усло-
вий бывших северян – также в
федеральную структуру «Соцу-
голь».

Один из сланцевских пред-
принимателей, занимающихся
грузовыми перевозками на ав-
тотранспорте, обратился к де-
путату с просьбой разъяснить
суть принятых поправок к об-
ластному закону об оказании
транспортных услуг. Посколь-
ку речь идет о налогообложе-
нии, Г.Б.Фрайман пообещал, что
необходимая консультация по
его запросу будет дана право-
вым управлением ЛенЗакСа.

Каждого, кто пришел на
приём, депутат выслушивал
очень внимательно, старался
ободрить добрым словом (от
волнения некоторые женщины
не могли удержаться от слез),
по каждому обращению наме-
чался план дальнейших дей-
ствий. Даже в тех случаях, ког-
да о скором положительном
решении вопроса говорить
было трудно, люди уходили без
обиды. Правильно разобраться
в сложившейся ситуации – это
уже немало.            С.ШИШКИНА

ДЕПУТАТСКИЕ ЗАБОТЫ
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РАБОТА, ПРИНОСЯЩАЯ
В этом году отдел торговли администрации МО «Сланцевский район» провел

уже второй районный конкурс профессионального мастерства продавцов торго-
вых предприятий нашего города. Надо отдать должное начальнику этого отдела
В.Д.ГАПАЧЕВОЙ и специалисту отдела Л.В.БОРДАК, которые смогли организо-
вать и провести два таких массовых мероприятия на высоком профессиональ-
ном уровне.

Конкурс продавцов продуктовых товаров проходил в городском Доме культу-
ры. В фойе участники, болельщики и зрители могли приобрести не только цветы,
но и небольшие подарки, в буфете купить сладости и бутерброды. Зал тоже был
красочно оформлен по теме: всюду шары, сверкающие огнями елочки, эмблема
конкурса и т.д.

Началось мероп-
риятие с приятного
сюрприза. В зале
погас свет, и на экра-
не появились фото-
графии нашего горо-
да - каким он был 75
лет назад и каким
стал сегодня. Веду-
щая В.В.Иванова,
работник городского
ДК, сказала, что под-
держать продавцов в
их состязании при-
ехали и гости из Гдо-
ва, Кингисеппа и
Лужского района.  На
сцену для открытия
конкурса она пригла-
сила председателя
оргкомитета и жюри
конкурса, замести-
теля главы МО
«Сланцевский рай-
он» Т.А.Большакову. Татья-
на Александровна тепло
поприветствовала участни-
ков и всех, кто пришел под-
держать и поболеть за них.
Она отметила, что сегодня
город шахтеров и химиков
становится и городом про-
давцов, пожелала удачи и
успехов.

Основная цель прово-
димого конкурса – разви-
тие профессиональных на-
выков у продавцов, реали-
зация творческого потен-
циала, обмен опытом, по-
вышение престижа про-
фессии и выявление истин-

ных специалистов в сфере
торговли. Участникам кон-
курса предстояло решить
четыре задания: «Визит-
ная карточка», «Реклам-
ная пауза», «Тест на опре-
деление уровня теорети-
ческой подготовки», «Арт-
класс» (современное
оформление подарочного
набора и его представле-
ние).

Жюри должно было оп-
ределять победителей по
5-балльной системе за
каждое задание, кроме
третьего. По итогам всех
выполненных заданий вы-

явить победителей 1, 2, 3
мест и в номинациях «Са-
мый молодой участник»,
«Приз зрительских симпа-
тий», «За выдумку, мастер-
ство и оригинальность
представления товара».

В состав жюри вошли:
заместитель главы МО
«Сланцевский район» Т.А.
Большакова, специалист I
категории отдела торговли
администрации МО «Слан-
цевский район» Л.В.Бор-
дак, ветеран торговли Л.И.
Яковлева, индивидуаль-
ные предприниматели
А.А.Дубинецкий и Д.И.Кули-

ков.
… И вот долгождан-

ная минута настала. На
сцену поднялись все уча-
стницы конкурса, кото-
рые  при поддержке зала
дружно исполнили «Гимн
продавцов». После этого
прошла жеребьевка.
Первое задание «Визит-
ная карточка» представ-
ляет участница под № 1
Т.Головачева из магазина
«Универсам», что на
больничном городке. Она
прочла очень удачные
стихи о магазине, его ин-
терьере, ассортименте.
Было перечислено почти
все - от сырков до хлеба.
Однако жюри не проста-
вило ей высшего балла,
потому что читала она сти-
хи по бумажке, почти не

отрывая глаз. А на зрителя
такое выступление   произ-
водит мало впечатления.
Задание же предусматри-
вало рассказ о своем пред-
приятии и профессии в
оригинальной форме. Зато
выступление участницы
под № 2 О.Калугиной (ма-
газин № 9, бывший 47-й)
вызвало бурю оваций. Да и
как же не поаплодировать,
когда на сцену вместе с ней
вышли восточные красави-
цы с блюдами экзотических
фруктов на головах. Все
члены жюри единогласно
выставили оценку 5.

Всех покорила удиви-
тельными декорациями в
стиле деревеньки участни-
ца под № 4 Е. Карпова из д.
Новоселье. На сцене по-
явился домик с деревенс-
ким тыном, на котором си-
дел петух и торчал чугунок.
Были здесь и колодец, и
дерево, и собака. А в мага-
зин зашла старушка за то-
варом, причем, попросила
она не что-нибудь, а «пти-
чье молоко». Думала, не
найдется такого в продаже.
Но продавец улыбнулась и
протянула бабульке короб-
ку конфет под таким назва-
нием. Оригинально, забав-
но и здорово! Вот только за-
тянулось немного выступ-
ление и выбилось из рег-
ламента, а это уже минус.

Также красочно и инте-
ресно было оформлено и
выступление участницы №
7 Е.Стрельниковой из ма-
газина «Марс». На плане-
те «Марс» сидели марсиа-
не и в руках держали кол-
басные изделия. Все такое
вкусное и аппетитное!
Правда, Екатерина сильно
волновалась, даже строч-
ки из стихов забывала, но
ее дружно поддерживали
болельщики, и она справи-
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лась с заданием. Постара-
лась участница под № 11
О.Поплёскина из магазина
«Купец», пятерки зарабо-
тала и участница № 12
Е.Маркова из «Универса-
ма» (бывший магазин №
46).

Здорово постарались
участницы при выполне-
нии задания № 2 «Реклам-
ная пауза». Надо было
прорекламировать товар.
Оформить, продемонстри-
ровать его выкладку. Здесь
конкурсанту представи-
лась хорошая возможность
проявить свою фантазию,
остроумие, художествен-
ный вкус.

Очень удачно выполни-
ла это задание участница
под № 5 Е.Ракеть из мага-
зина «Хозяюшка». Она
представляла соки. Ей по-
могала команда. Настоль-
ко все было продумано, что
зрители с удовольствием
посмотрели небольшое те-
атрализованное представ-
ление с участием якобы
Аллы Пугачевой и Филиппа
Киркорова.

Выступление участни-
цы под № 6 М.Амосовой из
магазина «Экспресс-24
часа» тоже вызвало в зале
бурные аплодисменты.
Она рекламировала про-
дукты с маркой «Данон»,
помогал ей огромных раз-
меров зеленый меховой
динозаврик. Выполнять
третье задание все участ-
ницы конкурса ушли вмес-
те с членами жюри. Имен-
но они проверяли, на-
сколько грамотно и про-
фессионально отвечали
продавцы на вопросы, ко-
торые касались и Правил
торговли, и Закона РФ «О
защите прав потребите-
лей», санитарных Правил,
товароведения и организа-
ции торговли.

Пока жюри оценивало

знания конкурсантов, зри-
тели с удовольствием по-
смотрели концертную про-
грамму. В ней приняли уча-
стие образцовый коллек-
тив ансамбля бального
танца «Огонек» под руко-
водством Л.Лебедевой, об-
разцовый коллектив сту-
дия эстрадного танца «Али-
са» А.Боровиковой, танце-
вальный коллектив «Гра-
ция» школы № 6, где руко-
водителем Н.Богинская,
солист ДК А.Фарнёв.

И, наконец, последний
этап конкурса - «Арт-
класс». В нем многие учас-
тницы проявили необык-
новенную фантазию и по-
казали свое мастерство в
составлении праздничных
подарочных наборов. Пря-
мо на сцене
т в о р и л и с ь
чудеса. На
глазах обыч-
ные продук-
ты превра-
щались в
с к а з о ч н о
красивые по-
дарки. К при-
меру, Ольга
Калугина (мы
уже упоми-
нали о ней
ранее) опять
отличилась.
Ее набор
представлял
собой ло-
шадку, сде-
ланную из
колбас «Пит-продукта».
Очень оригинально! Вели-
колепно смотрелся пода-
рок «Чудо в шоколаде». На
огромном заснеженном
поле стояли елки и сидели
медведи, белки, зайчики. И
это все из шоколада!

 Жюри, выставив оцен-
ки, удалилось на подведе-
ние итогов. Оказалось, что
участники под №№ 6 и 9
набрали одинаковое коли-

чество баллов. Им при-
шлось продолжить состя-

зание друг с другом прямо
на сцене, соревнуясь на
скорость в подсчете цифр.
Выиграла этот поединок
участница под № 9 И.Гер-
това из магазина «Кос-
мос».

На сцену вновь подни-
маются все конкурсантки.
Наступила самая долгож-
данная минута – сейчас
объявят итоги. В номина-
ции «Самый молодой уча-
стник» победила И.Герто-
ва (ИП А.Е.Семенов). Ей

вручили памятный пода-
рок и цветы. В номинации
«За выдумку, мастерство и
оригинальность  представ-
ления товара»  лучшей на-
звана Е.Карпова (ИП С.А.

Редчин). Ей тоже вру-
чен памятный пода-
рок.  В номинации
«Приз зрительских
симпатий» - И.Ракеть
(ИП Б.В.Грязнов). По-
дарок ей вручал Дед
Мороз. I место завое-
вала О.Калугина (ИП
Б.В.Грязнов). Она полу-
чила Диплом I степени,
награждена «золотой»
медалью и памятным
подарком. II место по
праву досталось И.Ра-
кеть, которой были
вручены Диплом II сте-
пени, «серебряная»
медаль и памятный

п одар ок .
III место
было при-
с у ж д е н о
И . Ге рто -
вой. Она
получила
Диплом III
с те п е ни ,
«бро нзо-
вую» ме-
даль, па-
м я т н ы й
п одар ок .
Всем ос-

тальным конкурсанткам
вручены благодарствен-
ные письма за активное
участие в конкурсе, цветы
и подарки. Конкурс полу-
чился очень интересным,
праздничным, торжествен-
ным, и в этом немалая зас-
луга индивидуальных пред-
принимателей, выступив-
ших спонсорами, в адрес
которых прозвучало много
добрых благодарственных
слов.

Фото и текст
В.ГОРДЕЕВОЙ.
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Начало в №  52, 54, 56, 58,
60, 62, 64, 66, 68,70, 72, 78,
80, 82, 84, 86, 88, 90, 92, 94,
96.

  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

 

8 декабря комиссия по
благоустройству и санитар-
ному содержанию города
вновь провела свой очеред-
ной рейд. Все без исключе-
ния участники рейда отме-
тили, что грязи, мусора и

хлама раз от раза становит-
ся меньше. Дворники хоро-
шо убирают улицы и дворы.
Вот если бы не ложка дегтя,
как всегда. По-прежнему
некоторые граждане так и
не привыкли к тому, что за-
сорять свой город – это про-
сто не уважать, в первую
очередь, себя, не говоря уже
о других. Вот только работ-
ники ЖЭУ закидают в маши-
ну хламьё и бытовой мусор,
всё подметут, подчистят и
уедут, как у этого же столба
или дерева кто-то из жиль-
цов  уже поставил пакет. А,
как известно, где один, там
через пару часов будет де-
сять. Сейчас уже некоторые
прибирают в своих кварти-
рах, наводят чистоту к праз-
днику и, естественно, избав-
ляются от всякого мусора.
Однако его надо выносить
в мусоровоз, а не портить
нарядный вид нашего горо-
да, который  с приближени-
ем Нового года становится
всё краше и краше. Члены
рейдовой бригады побыва-
ли у административного
здания шахты имени Киро-
ва. Здесь территория зах-
ламлена строительным му-
сором и выкорчеванными
пнями. Эти огромные кор-
невища, брошенные у самой
дороги по Комсомольскому
шоссе, просто безобразие.
Комиссия выдала предуп-
реждение генеральному
директору ОАО «Ленинград-
сланец» Г.Б.Фрайману о
приведении территории в

И ТУТ, И ТАМ – ВСЯКИЙ ХЛАМ
надлежащее санитарное
состояние. Здесь же, на
Комсомольском шоссе,
размыта обочина в районе
сброса шахтных вод шахты
имени Кирова. А тут недале-
ко находятся,  между про-

чим, жилые дома № 88-88а.
Но размытая обочина со-
здает аварийную обстанов-
ку в первую очередь для
движения автотранспорта. А
поэтому и.о. директора МП

«Комбинат благоустройства
города» Н.С.Панарину вы-
дано предупреждение об
укреплении обочины в рай-
оне размыва, не помешает
там и укладка дорожных
плит.

Удручающе выглядит
обочина дороги в районе
улицы Сиреневая, которая
ведет на городское обще-
ственное кладбище. Здесь
организована несанкциони-
рованная свалка бытового
мусора. Судя по ее внешне-
му виду, сюда выносят му-

сорные ведра не только
жильцы близлежащих до-
мов, но свою лепту вносят и
те, кто посещает кладбище.
Видимо, люди совершенно
не задумываются, что раз-
водить помойку рядом с за-

хоронением просто ко-
щунственно. А убирать
всё это «добро» придет-
ся работникам МП
«КБГ», куда и направле-
но предупреждение об
этом безобразии.

Только члены комис-
сии похвалили работни-
ков всех ЖЭУ за чистоту
и порядок на улицах и во
дворах, как заметили,
что на территории само-
го ЖЭУ № 5 полно мусо-
ра. Директору МП
«ЖКХ» В.И.Маасу было
выдано предупрежде-
ние о приведении тер-
ритории базы ЖЭУ № 5
в надлежащее состоя-
ние. Также было пред-
писано  убрать и сухо-
стойное аварийное де-

рево у д. № 6 по ул. Ленина.
Перед мостом через

реку Кушелка по Сланцевс-
кому шоссе отсутствовал до-
рожный знак. Устранить это
нарушение должны работ-

ники МП «КБГ». Не порадо-
вала комиссию своей ухо-
женностью и улица I Мая,
хотя здесь всегда было дос-
таточно чисто. А теперь на
обочинах дороги и особен-
но у дома № 37 - кучи быто-
вого мусора, сучьев, горы
свезенной сюда опавшей
листвы. Если уж листву при-
везли для огородных надоб-
ностей, то не стоило её скла-
дировать прямо у дороги,
ведь это тоже является на-
рушением правил благоуст-
ройства.           В.ГОРДЕЕВА.

Сушеный снеток  в 1860-
х гг. у скупщиков прямо на
месте стоил 3 - 5 рублей за
пуд. При этом учитывали
спрос, объем улова и время
года (рыбная продажа воз-
растала в посты).  Некото-
рые авторы приводят циф-
ры дохода от ловли рыбы на
Чудском озере (в 1850-е гг.
до 300 рублей, очевидно, на
одного работника). Много это
или мало, сегодня сказать
сложно, но те же авторы со-
общают, что этих денег «не-
доставало на покрытие всех
издержек». Сообщалось, что
в эти годы ловом рыбы на
обеих озерах промышляло
1500 дворов. Лазаревский в
издании 1886 года указыва-
ет 2916 дворов в уезде, за-
нимавшихся рыбным ловом.
Из них только 2788 дворов
(96 %) приходилось на при-
озерные волости (примыка-
ющие  к Чудскому озеру), ос-
тальные дворы рыбачили на
Самро (128 дворов). Эта
цифра могла быть неточна,
поскольку можно предполо-
жить, что изредка рыбачили
и неозерные крестьяне.

Всего в 1886 году рыба-
чили 12 % крестьян уезда -
3344 чел. (какова была ста-
тистика). В Спицынской во-
лости от всех работников
рыбаков было 61 %, в Ремед-
ской - 42 %, а в Добручинс-
кой - 30 % (704 двора, 735
чел.). Статистика близкого
соответствия числа дворов
и лиц рыбацкого состояния
говорит о том, что в озеро
брали только взрослых сы-
новей, которые по состоя-
нию своему уже могли вне-
сти пай, но жили еще с отца-
ми.

И сегодня география
продажи чудской рыбы дос-
таточно обширна. Так, гдов-
ское русско-польское со-
вместное предприятие «ГРи-
КО» (руководитель Кшиш-
тоф Ольчик) экспортирует
филе судака и окуня в
Польшу и Германию. Знако-
мы с продукцией этого пред-
приятия (рабочая числен-
ность 85 человек) жители
Голландии и Франции. При-
мечательно, что предприя-
тие делает филе и своим
смежникам - фирмам:
«Трейд визит» (Псков), «Сай-
мон» (Москва) и другим. Ра-
ботают на «ГРиКО» жители
Гдова, Добруч, Любимца и
Сланцев.

Р Е Й Д
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 Начало на 3-й стр.
Поэтому считаю, что оп-

лачивать труд учителя за ка-
чество преподавания целе-
сообразнее не в «штатном
режиме», а предоставить
возможность материально-
го поощрения педагога раз-
личным уровням управле-
ния образованием.

-Какие основные опре-
деления должно, на Ваш
взгляд, включать понятие
«классный руководи-
тель»? Какова сфера от-
ветственности классного
руководителя?

-Классный руководитель
- это не только учитель, но и
воспитатель, духовный по-
средник между обществом и
ребенком. Прежде всего, на-
ставник ребят должен со-
здать атмосферу взаимопо-
нимания и взаимоуважения
в классе, стимулировать в
ребятах интерес к учебе, во
взаимодействии с семьей
способствовать социализа-
ции воспитанников, защи-
щать интересы детей. Сегод-
ня в соответствии с Феде-
ральным законом «Об обра-
зовании» обязанности
«классного» определяются
уставом школы. Конкретные
же формы работы классного
руководителя определяют-
ся, исходя из педагогической
ситуации, сложившейся в
школе и в конкретном детс-
ком коллективе, традицион-
ного опыта воспитания.

-Сколько сегодня доп-
лачивается областному
учителю за классное руко-
водство? Позволит ли по-
вышение выплат за класс-
ное руководство улуч-
шить качество внекласс-
ной работы? Какова судь-
ба классных руководите-
лей в сельских школах?

-Классное руководство -
это тяжелая работа, требу-
ющая от учителя огромных
эмоциональных, душевных
затрат. Объем ее нормиру-
ется не учебными часами.
Классный руководитель ча-
сто работает без выходных
и праздничных дней. Если же
рассматривать труд «класс-
ного» в сельской местности,
то функционально его рабо-
та не отличается от работы
коллеги в городской школе.
Вместе с тем, сельский учи-

ДОСТУПНОСТЬ И КАЧЕСТВО
ОБРАЗОВАНИЯ - ГЛАВНАЯ ЦЕЛЬ РЕФОРМ

тель, в силу специфики сельс-
кого социума, часто выступа-
ет в роли не только наставни-
ка для своих воспитанников, но
и организатора культурной
жизни на селе, принимает уча-
стие в решении многих соци-
альных задач в семьях своих
учеников. Так сложилось, что
эта работа учителя по досто-
инству никогда не оценива-
лась. И предполагаемое повы-
шение выплат за классное ру-
ководство  - это необходимый
шаг для устранения дисбалан-
са между большим объемом
работы классного руководите-
ля и низкой оплатой за нее. Се-
годня в Ленинградской облас-
ти средний размер надбавки
классным руководителям  -
400 рублей. В этом году, еще
до объявленной Президентом
РФ Владимиром Путиным ини-
циативы, направленной на по-
вышение объемов материаль-
ного стимулирования труда
классного руководителя, мы
провели областной конкурс
«Самый классный классный».
Призовой фонд конкурса соста-
вил 60 тысяч рублей. По его
итогам три победителя были
награждены дипломами и цен-
ными подарками.

-Какие еще формы под-
держки лучших учителей и
лучших школ действуют се-
годня в Ленобласти?

-Начиная с 1995 года, мы
проводим ежегодные област-
ные конкурсы «Учитель года»,
«Студент года» и «Школа
года». По итогам этих конкур-
сов вручаются премии губер-
натора Ленинградской области.
Победители конкурса «Учитель
года» получают  премии по 7,5
тыс. рублей, лауреаты - по 3
тыс. рублей. Победителям
«Студента года» полагаются
премии по 1,5 тыс. рублей, 10
лауреатам вручаются премии
по 900 рублей. Коллективам-
победителям конкурса «Школа
года» в сумме мы выплачива-
ем 75 тысяч рублей по номи-
нациям: городская школа; сель-
ская школа; дошкольное обра-
зовательное учреждение; уч-
реждение начального профес-
сионального образования; кол-
лективам-лауреатам конкурса
«Школа года» в сумме 30 ты-
сяч по тем же номинациям. По-
мимо вышеперечисленных
конкурсов в области традици-
онно проводится конкурс вос-

питательных систем, применя-
емых в школах. Призовой фонд
конкурса составляет 90 тысяч
рублей. Учитывая особые зас-
луги в развитии системы обра-
зования Ленобласти педагогов,
которым было присвоено по-
четное звание «Народный учи-
тель СССР», постановлением
губернатора Ленобласти с 1 ян-
варя 2000 года установлено до-
полнительное пожизненное
ежемесячное материальное
обеспечение в размере 3000
рублей.

-Существует ли в Леноб-
ласти четкий порядок сбора
средств на ремонт, покупку
литературы и т.д. с родителей
учеников? Может ли школа
обязать сдать указанную сум-
му?

-По закону школа независи-
мо от ее организационно-право-
вой формы вправе привлекать
в порядке, установленном за-
конодательством РФ, дополни-
тельные финансовые средства
за счет предоставления плат-
ных дополнительных образова-
тельных услуг, а также за счет
добровольных пожертвований
и целевых взносов. Привлече-
ние средств должно осуществ-
ляться на основе договорных
отношений. Кроме того, сред-
ства должны поступать строго
по безналичному расчету, что
исключает возможность сбора
наличных средств с физичес-
ких и юридических лиц работ-
никами образовательных уч-
реждений. Администрация
школ обязана отчитаться перед
родительской и педагогической
общественностью о том, на ка-
кие именно цели израсходова-
ны привлеченные дополнитель-
ные средства.

-Какие формы стимули-
рования молодых специали-
стов, приходящих на работу
в образовательные учрежде-
ния, существуют в области?

-Сегодня молодым педаго-
гам, поступающим на работу в
школу, выплачиваются подъем-
ные в размере 15 тысяч руб-
лей. Кроме того, мы устанав-
ливаем доплаты молодым спе-
циалистам, имеющим седьмой
и восьмой разряды ЕТС, в раз-
мере разницы между величиной
ставки этих разрядов и став-
кой девятого разряда.

-Как повлияет реформа
МСУ на развитие системы
образования Ленинградской

области?
-В результате проводимой

реформы управление муници-
пальными системами образова-
ния будет осуществляться на
втором уровне, то есть на уров-
не 18 муниципальных районов,
которые и будут учредителями
муниципальных образователь-
ных учреждений. Создавая му-
ниципальные органы управления
образованием, крайне необходи-
мо обеспечить их достаточным
количеством высококвалифици-
рованных специалистов. Это
необходимое условие для того,
чтобы в полной мере обеспечить
реализацию всех полномочий,
отнесенных к компетенции  му-
ниципальной власти в сфере об-
разования. Органы местного са-
моуправления будут нести от-
ветственность за обеспечение
среднего (полного) общего обра-
зования. Наряду с этим из их
полномочий исключается ответ-
ственность за организацию и
обеспечение специального (кор-
рекционного) образования  и
воспитание детей, лишенных
попечения родителей - эти пол-
номочия переходят на уровень
региона.Также в полномочия
субъектов РФ включаются воп-
росы финансирования заработ-
ной платы педагогическим ра-
ботникам общеобразователь-
ных учреждений посредством
выделения субвенций. Сред-
ства на зарплату работникам
детских садов и учреждений до-
полнительного образования де-
тей остается на уровне муни-
ципального района. Кроме того,
из областного бюджета в каж-
дый муниципальный район будут
выделяться средства на разви-
тие и совершенствование учеб-
но-материальной базы. Ранее
это не было предусмотрено, и
средства на укрепление и раз-
витие материально-техничес-
кой базы, в том числе проведе-
ние ремонтных работ, предус-
матриваются в бюджетах муни-
ципальных образований. Не со-
мневаюсь, что при грамотной
реализации поставленных задач
и активном взаимодействии
всех уровней власти, муници-
пальных органов управления,
поддержке гражданских инсти-
тутов мы преодолеем  имеющи-
еся трудности и построим в ре-
гионе один из лучших образцов
доступного и качественного об-
разования.             А. КИРЬЯНОВА.

Пресс-центр правитель-
ства Ленинградской области

В Загривском детском саду готовятся к новогодним
праздникам. Установлен почтовый ящик для писем Деду
Морозу: их пишут ребята вместе с родителями и, конеч-
но, рассказывают о тех подарках, которые они хотели
бы получить в Новый год. А новогоднее представление
пройдет 27 декабря: в гости к детям придут Дед Мороз,
Снегурочка, Лиса, Медведь и др. сказочные персонажи.
Ребята разучивают стихи и песни, готовят костюмы.

*   *   *
В детском саду № 10 состоялась родительская кон-

ференция на тему оздоровления детей в дошкольном

учреждении. Инструктор по физ-
воспитанию Ж.В.Гусева показала
упражнения по профилактике плос-
костопия и формированию пра-
вильной осанки у детей. Воспитанники группы № 5 (вос-
питатель Р.И.Рогова) показали сценку о пользе витаминов.

На конференции выступила зав. детской поликлини-
кой О.Л.Борисова, которая рассказала об оздоровлении
детей, ответила на вопросы родителей. В зале, где прохо-
дила конференция, была представлена литература об ук-
реплении здоровья детей, оформлена фотовыставка.
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Продается а/м «Мерседес 200» 1988 г.в., 2
л., цвет синий, АКП, музыка, в неплохом техн.
сост. Тел. 31-062 до 22 час.

Продам ВАЗ-2110 97 г.в., после ДТП,  1000
у.е. Т.35-836, 8-921-3718758, Владимир.

Продается ВАЗ-21099 2001 г., цвет сереб-
ристо-голубой, сигнализ., тонировка, центр.зам-
ки, музыка, лит.диски, галогены, новая шип.ре-
зина, цена 140 тыс.руб. Тел.8-921-445-9531.

Продается 1-комн.кв., 3 эт., общ.пл.37,2
кв.м., санузел раздельный, кухня 8,5 м2, без по-
средников. Тел. 3-10-62 до 22 часов.

Срочно сдам семейной паре дом с мебе-
лью по ул.ИТР на длительный срок, имеется
баня, ухоженный зем. участок, большой гараж.
Тел. 8-911-7598588.

Грузоперевозки ЗИЛ (бычок-термо), ГАЗ до
5 тонн. Тел.8-921-3121268.

 

 

ПОЧТА  РОССИИ Сланцевский  Почтамт
 

 

 

*ПРАЗДНИЧНЫЕ  ОТКРЫТКИ  И КОНВЕРТЫ
*ХУДОЖЕСТВЕННЫЕ  МАРКИ
*КРАСОЧНЫЕ  КАЛЕНДАРИ  И  СУВЕНИРЫ
*ЛОТЕРЕЙНЫЕ  БИЛЕТЫ

* «Почта Деда Мороза»
   (поздравление от имени Деда Мороза цена – 40 руб.)
* Фотоуслуги (печать - 3 руб. 30 коп., проявка– 10 руб.)
* «Сладкий привет» (поздравление шоколадкой)
* Отправка поздравлений 1-м классом
   (ускоренные сроки доставки по оптимальной цене).
Выбирайте и поздравляйте своих близких и друзей!

Новогодние услуги:

Николаю Петровичу
МАСЫЧЕВУ
Уважаемый
Николай Петрович!
Примите искренние
поздравления с 80-летием со
дня Вашего рождения!
  Ваша жизнь – пример без-
заветного служения Отече-
ству, добросовестного труда
на благо родного города и
России. Вы вырастили пре-
красных детей, внуков, кото-
рые с честью продолжают
традиции, заложенные в Ва-
шей семье.  Мира, добра, здо-
ровья и любви желаю Вам на
долгие годы.
Депутат Государственной
Думы РФ Виталий ЮЖИЛИН.

Выражаем глубокое соболезнова-
ние родным и близким в связи со смер-
тью Тумановой Маргариты Павловны.

Совет малолетних узников.

Людмилу Васильевну
ТОКАРЕВУ
горячо и сердечно
поздравляет
с юбилеем
коллектив
Сланцевского отдела
Управления Федеральной
службы судебных приставов
по Ленинградской области и
шлет ей самые наилучшие
пожелания.

Николаю Петровичу
МАСЫЧЕВУ
Поздравляем
дорогого отца,
свекра, дедушку
с юбилеем!
Желаем на долгие годы
сохранить такую же, как сей-
час, молодость души, жизнен-
ную мудрость и оптимизм.

С любовью и уважением
сыновья, невестки, внуки.

Расписание 
движения автобусов Сланцевского МПАТП 

по маршруту № 11 «АТП-Гостицы»   
с 21 декабря 2005 года 

              От АТП            От Гостиц 
4.20    5.20    6.11    6.30 4.40    5.40    6.33     6.53 
7.00    7.30    7.55    8.25 7.25    7.55    8.20     8.50 
8.50    9.20    9.45    10.45 9.15    9.45    10.10  11.10 
11.10  11.35  12.05  12.30 11.35  12.00  12.30  12.55 
13.00  13.25  13.55  14.20 13.25  13.50  14.20  14.45 
14.50  15.20  15.50  16.15 15.15  15.45   16.15  16.40 
16.45  17.10  17.40  18.05 17.10  17.35  18.05  18.30 
18.35  19.05  20.15  20.55 19.00  19.30  20.40  21.20 
21.25  22.20  23.10   00.00  21.48  22.43  23.33 00.22 


